

N'est-ce pas de la bouche du souverain Pontife actuel, de la bouche de Pie IX, qu'est sorti le dogme si glorieux à Marie, de sa Conception Immaculée ? Cette parole de salut nous garantit de nouvelles espérances. Oh ! non, le Christ ne brisera pas un monde tout retentissant encore de la gloire de sa Mère. Le cours des châti-ments que la terre a mérités s'arrêtera tout-à-coup, et les flots de la colère divine se replieront sur eux-mêmes. Tel est le pressentiment de tous les cœurs catho-liqués, telle est l'espérance du Père com-mun des fidèles : telle doit être aussi la nôtre à tous : *Confidite, ego vici mundum.*

FIN.